

B-BDK18 Yannick Stiller

Tagesordnungspunkt: 8.5. Offene Liste

Selbstvorstellung

Liebe Münchner Grüne,

selbstverständlich sind die anstehenden Landtags- und Bezirkstagswahlen die zentrale Aufgabe für uns in diesem Jahr. Ich bin überzeugt, dass wir diesen Wahlkampf mit unseren phänomenalen Kandidat:innen und unserem großartigen Engagement rocken werden wie nie zuvor!

Dennoch lohnt es sich, bereits jetzt den Blick auf die Europawahl 2024 zu richten. Denn die größten Krisen unserer Zeit lassen sich nur europäisch lösen. Und die EU hat in den vergangenen Monaten gezeigt, dass sie absolut handlungsfähig ist. Gerade beim Klimaschutz sind viele der wichtigsten Erfolge der letzten Jahre auf europäischer Ebene erzielt worden. Erst in dieser Woche wurde der Emissionshandel massiv ausgeweitet und umfasst nun erstmals auch den Schiffsverkehr und den Gebäudesektor. Auch das Verbrenner-Aus ab 2035 – wohl einer der wichtigsten Erfolge in der Mobilitätswende – wäre auf nationaler Ebene in Deutschland in der aktuellen Koalition kaum durchsetzbar gewesen.

Diese Fortschritte sind jedoch nur möglich, weil es im europäischen Parlament aktuell eine starke grüne Fraktion gibt. Damit Europa den Pfad zur Klimaneutralität fortsetzt, müssen wir 2024 unser starkes Ergebnis aus der letzten Wahl mindestens halten. Dafür werden wir auf der Bundesdelegiertenkonferenz die entscheidenden Weichen stellen und ich möchte mich als euer Delegierter mit meinem Sachverstand und meiner pro-europäischen Überzeugung einbringen!

Ein starkes, solidarisches und demokratisches Europa ist für mich neben dem Kampf gegen den Klimawandel das wichtigste politische Anliegen. Als Landesgeschäftsführer der Jungen Europäischen Föderalist:innen Bayern e.V., einem überparteilichen Jugendverein, setze ich mich bereits seit fünf Jahren für mehr europäischen Jugendaustausch und europäische Bildung an Schulen ein. Als Büroleiter von Dieter Janecek, unserem Bundestagsabgeordneten aus dem Münchner Westen, darf ich auch beruflich am Kampf gegen die Klimakatastrophe mitwirken.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir das Vertrauen schenkt und ich euch als Delegierter auf der BDK vertreten darf!

Liebe Grüße,

Euer Yannick



Alter:

30

Geschlecht:

Männlich

Geburtsort:

Weilheim in Oberbayern